



Ehrungen beim Trachtenverein Sachrang

Beitrag

„Es gilt die Arbeit von 17 Mitgliedern zu würdigen, die in Sachrang seit vielen Jahrzehnten aktiv für die Trachtensache tätig sind. Sie haben sich um den Sachranger Trachtenverein „D´ Geiglstoana“ verdient gemacht“. Der scheidende Vorsitzende Hans Stangl überreichte gemeinsam mit seinem frisch gewählten Nachfolger Bernhard Bauer die Ehrenzeichen und Ehrenurkunden des Vereines an fünf Frauen und 13 Männer. „Eine der schönsten Aufgaben für einen Vereinsvorsitzenden ist es die Mitglieder zu loben und ihre Leistungen zu würdigen. Hier kommen heute 705 Jahre Erfahrung zusammen, 705 Jahre leben für die Trachtensache im Chiemgau; der Trachtenverein führt Alt und Jung zusammen, der Verein kümmert sich nicht nur um seine erfolgreichen Plattler und Dreherinnen, sondern auch um seine älteren Mitglieder“. Seit 1951 ist Annerose Rabe (Jahrgang 1935) aktives Mitglied der Geiglstoana; für ihre 70-jährige Vereinstreue zeichnete sie der Vorsitzende Stangl aus. Leider konnte sie aus gesundheitlichen Gründen nicht an der Feier teilnehmen. Michael Vordermayer ist seit 60 Jahren in der Vereinsarbeit tätig, Franz Prankl und der Ehrenvorstand Christoph Bauer seit 50 Jahren; Hans Stangl überreichte ihnen die goldenen Ehrenzeichen des Vereines.

Christoph Bauer war seit 1975 im Vereinsausschuss in verschiedenen Ämtern tätig, 1981 wurde er zum ersten Vorsitzenden gewählt und übte das Amt 27 Jahre aus. 15 Jahre war er als zweiter Gauvorstand im Chiemgau-Alpenverband tätig und wurde nach seinem Ausscheiden aus der Vorstandschaft für seine Tätigkeit zum Gauehrenmitglied ernannt. Während seiner Amtszeit richtete der Verein zwei Gaufeste des Verbands in Sachrang aus, 1988 wurde eine neu beschaffte Vereinsfahne geweiht und seit 1988 wurde regelmäßig ein Maibaum in der Ortsmitte aufgestellt. 1996 richtete sich der Verein unter seiner Führung im neugebauten Bauhof ein eigenes Vereinsheim als Raum für den Probenbetrieb und zum gemütlichen Zusammensitzen ein. „Er hinterließ seinen Nachfolgern einen vorbildlich geführten Verein, bei dem es nicht schwer fällt weiter zu machen“.

Das silberne Ehrenzeichen für 40-jährige Vereinszugehörigkeit erhielten Anton Feistl, Anton Hauser, Anni Prankl, Rosemarie Ederer, Thomas Moser, Karl Pletzenauer, Franz Schmid, Sebastian Schmid, Josef Thaurer und Sebastian Pertl und seit 1996 sind Marcus Bauer, Jugendleiterin Sabine Bauer und die ehemalige Vortänzerin Martina Bauer aktive Mitglieder im Sachranger Traditionsverein.

Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg – Der scheidende Vorsitzende des Trachtenvereins „D´ Geiglstoana“ Sachrang Hans Stangl (links) überreichte gemeinsam mit seinem frisch gewählten Nachfolger Bernhard Bauer (rechts) das Ehrenzeichen und die Ehrenurkunde des Vereines für 60-jährige Vereinstreue an Michael Vordermayer (Mitte)

Der scheidende Vorsitzende des Trachtenvereins „D´ Geiglstoana“ Sachrang Hans Stangl (links) überreichte gemeinsam mit seinem frisch gewählten Nachfolger Bernhard Bauer (rechts) das Ehrenzeichen und die Ehrenurkunde des Vereines für 50-jährige Vereinstreue an Franz Prankl (Mitte)

Der scheidende Vorsitzende des Trachtenvereins „D´ Geiglstoana“ Sachrang Hans Stangl (stehend links) überreichte gemeinsam mit seinem frisch gewählten Nachfolger Bernhard Bauer (stehend rechts) die Ehrenzeichen und die Ehrenurkunden des Vereines für langjährige Vereinstreue an:
(Sitzend) Martina Bauer (25) – Michael Vordermayer (60) – Franz Prankl (50) – Dahinter stehend Sepp Thaurer (40) – Sebastian Schmid (40) – Karl Pletzenauer (40) – Anni Prankl (40) – Sabine Bauer (25)





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Sachrang